

Le président de l'Équateur assure que les élections dans son pays sont décisives pour la région



Quito, 4 mars, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a assuré que les élections présidentielles du 2 avril dans ce pays sud-américain sont décisives pour la région face à l'avancée de la restauration conservatrice.

Dans des déclarations à la presse, Rafael Correa a s'est dit confiant de la victoire du Mouvement Alliance Pays au ballottage. Il a attiré l'attention sur le fait que la droite essaiera de méconnaître les résultats et de générer la confusion.

Le chef de l'état équatorien a rappelé que le candidat de son parti, Lenín Moreno, est donné comme favori par la majorité des sondages.

Le président a appelé la citoyenneté à se préparer pour faire face à une éventuelle stratégie de la droite pour ne pas accepter sa défaite aux urnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123317-le-president-de-lequateur-assure-que-les-elections-dans-son-pays-sont-decisives-pour-la-region>



Radio Habana Cuba